

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 latar Belakang

Kapasitas perusahaan tumbuh dan sukses sangat bergantung pada situasi keuangannya. Menghasilkan uang sebanyak mungkin adalah salah satu tujuan utama perusahaan. Namun, pengelolaan keuangan yang efisien sangat penting bagi kapasitas bisnis untuk menghasilkan dan mempertahankan keuntungan. Oleh karenanya itu, evaluasi kinerja keuangan sangat penting agar bisnis dapat tumbuh dan tetap kompetitif.

Untuk mengevaluasi kesehatan keuangannya, perusahaan harus menganalisis laporan keuangan. Laporan-laporan ini membantu menilai kinerja keuangan perusahaan serta membandingkan situasi saat ini dengan tahun sebelumnya. Perbandingan ini memungkinkan perusahaan untuk menentukan apakah telah mencapai kemajuan dan menginformasikan pengambilan keputusan untuk tahun mendatang berdasarkan kinerja keuangannya.

Membaiknya kinerja keuangan dapat dilihat melalui peningkatan tingkat pendapatan. Suatu bisnis dikatakan berhasil bila dapat menghasilkan keuntungan dengan pengorbanan yang minimal. Laba bersih sering dilakukan sebagai indikator utama kinerja perusahaan.

Laporan keuangan memainkan peran penting dalam menyampaikan informasi keuangan kepada pemangku kepentingan eksternal. Signifikansinya tidak dapat dilebih-lebihkan, dikarenakan memberi landasan untuk membuat keputusan penting tentang masa depan bisnis.

Salah satu cara agar menguji kinerja keuangan adalah analisis laporan keuangan. Salah satu dari beberapa analisis yang dapat dilakukan untuk mengetahui baik atau tidaknya suatu perusahaan adalah analisis rasio. Laporan keuangan dua tahun sebelumnya untuk bisa dianalisis dan disasehingga adalah kebutuhan minimal untuk analisis kinerja keuangan.

PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk adalah perusahaan bidang *pulp and paper*. Perusahaan ini adalah perusahaan perusahaan yang memproduksi kertas terbesar di dunia dan telah berperan besar dalam perekonomian negara. PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk memiliki produk yang memiliki kualitas yang berkualitas sangat tinggi dengan memperkerjakan karyawan lebih dari 30.000 orang.

Sinarmas Group bermanfaat sebagai organisasi induk bagi beberapa usaha, termasuk yang bergerak di sektor pulp dan kertas. Salah satu anak perusahaannya adalah PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia yang beroperasi oleh naungan APP Sinarmas. Sekarang, PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk lebih 50% sahamnya dimiliki oleh PT. Purinusa Ekapersada, anak dari perusahaan APP Sinarmas lainnya (Forddanta, 2019).

Berdasarkan data pada BEI PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia adalah perusahaan terbesar pada sektor *pulp and paper* serta adalah perusahaan yang masih membagikan deviden pada tahun 2020 yang adalah tahun pandemi, deviden yang disebar yaitu Rp25 per saham. Dalam lingkup pasar modal PT Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk mempunyai saham bernilai tinggi yang dapat menimbulkan ketertarikan banyak investor agar berinvestasi.

Berdasarkan laporan tahunan perusahaan yang diperoleh PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk periode tahun 2021 melaporkan Penjualan bersih konsolidasi perusahaan meningkat dari \$866,5 juta tahun 2020 menjadi \$1,024,5 juta tahun 2021, menandai peningkatan sebesar 18,2%. Pada periode yang sama, laba konsolidasi tumbuh dari \$40,2 juta menjadi \$49,5 juta, meningkat sebesar 23,1%. Laba bersih konsolidasi juga mengalami peningkatan substansial, dari \$148,3 juta tahun 2020 menjadi \$249,0 juta tahun 2021, mencerminkan naik sebesar 67,9%.

Pada tahun 2022, PT Perusahaan Kertas Tjiwi Kimia Tbk melaporkan peningkatan lebih lanjut dalam penjualan bersih konsolidasi, yang tumbuh dari \$1,020.4 juta tahun 2021 menjadi \$1,114.2 juta tahun 2022, meningkat sebesar 11.6%. Laba operasional konsolidasi naik dari \$48,8 juta menjadi \$62,2 juta, mewakili peningkatan 27,5%. Laba bersih konsolidasi melonjak dari \$248,4 juta tahun 2021 menjadi \$463,3 juta tahun 2022, peningkatan yang mengesankan 86,5%. Namun pada kuartal III tahun 2023, PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk terjadi penurunan serta kontraksi kinerja (Ivana Wibisono, 2023).

Fokus pada penelitian ini adalah untuk menilai apakah PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk berada dalam keadaan keuangan sehat atau tidak sehat, sehingga perlu dilakukan pemeriksaan baik terhadap kondisi keuangan ataupun kinerjanya. Evaluasi ini akan dilakukan melalui analisis rasio keuangan dengan memanfaatkan laporan keuangan tahunan perusahaan.

Analisis rasio keuangan adalah alat berharga guna mengungkapkan kinerja keuangan suatu perusahaan. Pada penelitian ini yang menjadi fokus adalah rasio likuiditas, rasio solvabilitas, dan rasio profitabilitas. Rasio ini akan membantu

mengetahui kinerja keuangan perusahaan dan kapasitasnya dalam menyelesaikan tugas jangka pendek dan panjang.

Berdasarkan latar belakang diatas sehingga tujuan penelitian adalah mengevaluasi kinerja keuangan PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk dan menilai kapasitasnya dalam menyelesaikan komitmen keuangan jangka pendek dan jangka panjang. sehingga penulis tertarik melakukan penelitian yang berjudul **”Analisis Kinerja Keuangan Menggunakan Rasio Likuiditas, Rasio Solvabilitas Dan Rasio Profitabilitas Pada PT Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk Periode 2021-2023.**

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan uraian diatas sehingga rumusan masalah yang dibahas dalam penelitian adalah sebagai berikut

1. Bagaimana Kinerja Keuangan PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk dilihat dari Rasio Likuiditas?
2. Bagaimana Kinerja Keuangan PT Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk dilihat dari Rasio Solvabilitas?
3. Bagaimana Kinerja Keuangan PT Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk dilihat dari Rasio Profitabilitas?

1.3 Tujuan Penelitian

Untuk mengetahui kinerja keuangan PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk dengan menggunakan rasio likuiditas, rasio solvabilitas dan rasio profitabilitas.

1.4 Manfaat Penelitian

a. Bagi penulis

Penelitian bermanfaat memperluas pemahaman dan meningkatkan pengetahuan, memberi kesempatan menerapkan apa yang sudah dipelajari dari perkuliahan. Selain itu, ini membantu dalam mengembangkan keterampilan yang berkaitan dengan subjek studi.

b. Bagi Perusahaan

Hasil penelitian diharapkan sebagai pengetahuan perusahaan tentang pentingnya menganalisis rasio keuangan yang berguna demi kelangsungan perusahaan dalam masa yang akan mendatang

c. Bagi Pembaca

Dapat dijadikan pembaca sebagai referensi untuk penelitian selanjutnya serta bisa menambah pengetahuan serta wawasan yang bisa membantu proses perkuliahan bagi pembaca

1.5 Batasan Masalah

Agar penelitian mudah dipahami dan tidak melebar. Batasan masalah yang dilakukan oleh penulis dalam penelitian adalah rasio likuiditas, rasio solvabilitas dan rasio profitabilitas serta waktu pengamatan laporan keuangan dalam kurun waktu 3 tahun yaitu 2021 sampai tahun 2023. Serta berfokus pada satu perusahaan yaitu PT. Pabrik Kertas Tjiwi Kimia Tbk.